



しながわがくげい



令和5年度 7月号
品川学藝幼稚園
園長 関 幸 治

【プール開きです】

6月21日（水）にプールを組み立てました。1年ぶりに園庭に姿を現しました。併せて、水遊び用のプールも出しました。

26日（月）の登園の際、保護者の方や子どもたちから「プールの準備ができています。今日できるね。」といった声も出ていました。いよいよプール開きです。まつ組から順番にプールに入りました。

まつ組はさすが最年長、去年の経験もあり行動に余裕がありました。冷たい水も何のその、シャワーを浴びるのも堂々としていました。中に入れば水のかけっこが始まり、園長の私も洗礼を受けました。

ばら組も去年の経験もあり、入り方をしっかり覚えていました。大きなプールよりも周りの水遊び用のプールの方が楽しかったようです。魚釣りや水鉄砲遊びなど短時間でしたが楽しんでいました。

すみれ組は初めての経験です。腰洗いから何となくぎこちない動きでした。冷たい腰洗いの水にドキドキ、シャワーにビックリの様子でしたが、すぐに慣れました。水遊びの約束もしっかり聞くことができました。

去年は、連日晴天続きで、ほぼ毎日水遊びができました。今年はどうでしょうか。曇りであっても気温が高ければ実施していこうと考えています。水着は毎日持ち帰ります。ご準備よろしくお祈いします。

【入園してから・・・】

すみれ組の子どもたちが幼稚園に入園して4か月目に入ります。着替えも作業もしっかりできるようになってきました。トイレに行く時には、「先生、トイレに行ってきます。」という声も聞かれます。写真を撮った日は、課題をやっていました。先生の話をよく聞き、課題をきちんとこなしていました。



便利ですが・・・

電動自転車の普及で、自転車の利用がとても便利になりました。それに伴い自転車と自動車、自転車と歩行者、自転車と自転車との事故も増えています。4月1日からは、自転車を利用するすべての人に「ヘルメットの着用が努力義務」となりました。登園・降園の際に自転車を利用している保護者の皆様も、子どもたちにヘルメットを着用させることが必要となります。そして、くれぐれも交通事故にはご注意くださいと思います。スピードの出しすぎ、信号無視なども事故の原因となります。ルールを守った対応をお願いします。



子どもたちも活発になり、中にはペダルのない自転車やキックボードで遊んでいる子もいるかもしれません。ヘルメットをかぶる、公道では遊ばないなど制約がありますが、自らを守ることをしっかり教えてください。長期の休みに向け、園でも交通事故への注意喚起をしていきたいと考えています。



7月 指導のねらい

すみれ組

○楽しく体を動かして水の心地よさを感じ、プール遊びを楽しむ。

ばら組

○夏ならではの遊びを友達と一緒に楽しむ。

まつ組

○夏の生活の仕方がわかり、健康に気を付けて過ごそうとする。



講師による指導（7月）

器楽指導

渡辺 正明先生 まつ組

英語指導

ジェマ ヘムス先生 ばら組 まつ組

体育指導

櫻井 由香先生 ばら組

松本 幸浩先生 まつ組



○お知らせ

「お泊り保育について」

本年度のお泊り保育では、コロナ禍でできなかったばら組の「夕涼み会」も同時に行います。まつ組の子どもたちと一緒にすいか割りをしたり夕飯を食べたりします。夜の幼稚園、子どもたちはどんな思いでいるのでしょうか、当日が楽しみです。準備については、保護者の会の役員の皆様のご協力を得て進めています。

さて、まつ組の宿泊ですが、寝袋と敷パッドを使用します。使用後は各自持ち帰ってご家庭で除菌や洗濯等をお願いしていましたが、寝袋については園で一括してクリーニングに出すことにしました。敷パッドのみ各ご家庭で洗濯し、19日（水）にご返却ください。

しながわがくげい 二十四節気・七十二候…文月(ふづき、ふみつき)…

二十四節気は半月ごとの季節の変化を示しています。これを約5日おきに分けて気象の動きや動植物の変化を知らせるのが七十二候(しちじゅうにこう)といます。

小暑(7日)…だんだん暑さが増してくる

温風至(あつかぜいたる)熱い風が吹き始める頃

蓮始開(はすはじめてひらく)蓮の花が開き始める頃

鷹乃学習(たかすなわちわざをならう)鷹の子が飛ぶ技を覚え、巣立ちを迎える頃



大暑(23日)…夏の暑さが本格的になる

桐始結花(きりはじめてはなをむすぶ)桐の花が実を結び始める頃

土潤溽暑(つちうるおうてむしあつし)土がじっとりとして蒸し暑くなる頃

大雨時行(たいうときどきふる)ときどき大雨(夕立)が降る頃

季節が少しずつ変わっていますが、気候を考えるのにはよいかもしれません。

